

Salario mínimo aumentará un 22% en 2022

El Ciudadano · 1 de diciembre de 2021

Representantes de los sectores patronal, obrero y el gobierno, pactaron este incremento



Por Veronica Gascón / Agencia Reforma

El salario mínimo para 2022 se incrementará 22%, con lo cual **llegará a \$172.87 diarios y a \$260** en la Zona Libre de la Frontera Norte.

Representantes de los **sectores patronal, obrero y el Gobierno** acordaron este incremento para el próximo año, el cual se compone de 9% de aumento más un **Monto Independiente de Recuperación** (MIR) de \$16.90, de tal forma que el salario mínimo general pasará de 141.70 a 172.87 pesos diarios.

- En el caso de la Frontera Norte, se le aplicó el 9% de aumento y un MIR de \$25.45. Con esto, el salario mínimo para esa zona pasará de 213.39 a 260.34 pesos diarios.
«Este aumento se reflejará en una mejora real en el poder adquisitivo de las y los trabajadores. Con ello, el Salario Mínimo General de la Zona Libre de la Frontera Norte llegará a cubrir el 112% de la Línea de Bienestar Familiar y el Salario Mínimo General del Resto del País llegará a cubrir el 74% de la misma»

Consejo Coordinador Empresarial

También lee: Más de 24 mil pesos mensuales para una vida digna en Puebla: CEEY

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

➔ bit.ly/2T7KNTl

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano